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日時：平成 30年８月１日（水） 午後 1時 30分～ 

場所：市役所第一会議室 

報道出席者：北日本新聞社、富山新聞社、北陸中日新聞社、朝日新聞社、読売新聞社 

ＮＨＫ、ＫＮＢ、ＮＩＣＥ ＴＶ、ラジオミュー 

市当局出席者：市長、副市長、教育長、企画総務部長、民生部長、産業建設部長 

       企画政策課長       

 

１. 市長からの発表事項 

 ⑴ 「第 49回じゃんとこい魚津まつり」の開催について 

  ・“魚津水循環”魚津縦断サイクリングを実施する。 

・ 第２回目となるＵＯ!ＪＡＺＺは、炎天下での開催であった昨年の反省から、開

始時間を少し遅らせた。終盤ではＪＡＺＺと花火の競演を予定している。 

・ せり込み蝶六踊り街流しでは、今回初めてオープン参加枠を設けた。 

・ 英語通訳のボランティア研修をジョイントする。（２名参加） 

・ たてもんボランティアの参加予定者は 349名で過去最多 

(海外からの参加予定者も 38名で過去最多) 

   （説明内容は別添プレスリリースのとおり）   

    

⑵ 第 32回全日本大学女子野球選手権大会の開催と旧片貝小学校を活用した 

全日本大学女子野選手権大会参加学生及びＯＧの受け入れ事業について 

  ・今年は 21校 20チームが参加。（昨年度は 26校で 22チーム） 

  ・ＯＧや早めに試合に負けた参加チームなども魚津に滞在してもらうために、旧片

貝小学校を利用した安価な宿泊場所を用意。 

  ・魚津市全体の自治振興会で、大会を応援する。 

  （説明内容は別添プレスリリースのとおり） 

 

 ⑶ 富山大学ＵＯ'ｓプロジェクト成果報告会を行います 

   ・昨年度までは富山大学経済学部の授業の一環で行っていたが、今年度は学生の

課外活動として行う。富山大学と締結した「地（知）の拠点大学による地方創

生事業（ＣＯＣ+）」に関する協定に基づく連携事業の一環である。 

   （説明内容は別添プレスリリースのとおり） 
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２.教育委員会及び各部長からの説明事項 

 〈教育長〉 

・第 36回井原市有効親善都市児童交流歓迎交流会（交流日程 8/4～6）（中止） 

 （西日本豪雨により、井原市内にも被害が出たため、両市の協議し中止とした） 

・米騒動ドキュメンタリー映画「百年の蔵」上映会（埋没林博物館） 

 （２階ハイビジョンホールで上映）   

 

〈企画総務部長〉 

  ・米騒動ドキュメンタリー映画「百年の蔵」完成記念上映会(新川文化ホール) 

  ・トランスジャパンアルプスレース開会式 

（スタート 8/12 0時 00分、30名の選手が参加予定） 

 ・うおづ移住者交流会 2018vol.2 ～市長のおでかけトーク～ 

  （会場は新金屋のカフェアンドアニモ、定員 15名） 

 ・ヒロシマ・ナガサキ原爆写真ポスター展（図書館 8/1～8/31） 

 

〈民生部長〉 

  ・魚津市戦没者追悼式（新川文化ホール） 

 ・第４回水の学び舎ツアー 

みつけて、さわって ワクワク・ドキドキ体験～自由研究お助けマン～ 

（親子での体験ツアーは今回が初めて） 

 ・魚津市障害者体育大会(ありそドーム） 

 

〈産業建設部長〉 

・ミラージュランドサマーナイトゆうえんちを開催 

・うおづえきまえｄｅ縁日あつマルシェ！の開催 

（あいの風とやま鉄道魚津駅構内及び周辺で開催。今回は軌道自転車で線路走行

体験あり） 

・20歳の挑戦事業（東洋大学生 14名が参加予定） 

・第９回魚津漁火まつり 

 （埋没林博物館 de探検ナイトミュージアムも同時開催） 

  

 

３.質疑応答の内容 

「たてもん祭りの引きまわしの開始時間について」 

《記者からの質問》 

 開会式が終わってから、すぐにたてもんの引きまわしが開始されるのか。午後８

時にはたてもんの引きまわしの写真が撮れるのか。 
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《回答》（副市長） 

 当日の引きまわし順番抽選会により、どの地区が１番目になるのかによって、引

きまわしの開始時間は変動する。神社からの距離が遠い地区が１番になったときは

開始まで時間がかかる場合がある。例年だと、午後８時 15分から 20分くらいに最

初の引きまわしが始まる。 

《記者からの質問》 

 午後８時 30分には始まっているか 

《回答》（副市長） 

 始まっていると思う。 

 

「旧片貝小学校を活用した全日本大学女子野選手権大会参加学生及びＯＧの受け入

れ事業について」 

《記者からの質問》 

 参加者は旧片貝小学校のどんな部屋に宿泊するのか。 

《回答》（企画総務部長）  

 普通教室か少し広めの部屋になるか等は、現在、地域協働課と地元と協議中であ

る。ＧＡＭＥハッカソンのときは、それぞれ部屋に布団をひいて寝ていた。今回の

宿泊部屋については確認してからご連絡する。 

 

「たてもん祭りにおける英語通訳ボランティア養成研修ついて」 

《記者からの質問》 

 英語通訳ボランティアについては、事前にたてもんの歴史などを勉強してこられ

るのか。 

《回答》（市長） 

 事前の説明会で、内容を説明する予定である。 

《記者からの質問》 

 たてもん専門用語などもあると思うが大丈夫か。 

《回答》（副市長） 

 通訳ボランティア話してもらう内容は決まっているので大丈夫である。「小町」

が話す内容をそのまま英訳して話してもらう予定である。 

 

「市内の小中学校のエアコンについて」 

《記者からの質問》 

 魚津市内の小中学校９校のうちエアコンが設置してある学校はいくつあるのか。 

《回答》（教育長） 

 市内中学校については全部設置してある。小学校については、統合した清流小、

今年開校したよつば小には、エアコンが設置してある。また、来年開校予定に星の

杜小は、設置して建設中である。残るは経田小と道下小の２校である。 
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《記者からの質問》 

 統廃合のことも見据えて住吉小、松倉小、上中島小などには設置していないのか。 

《回答》（教育長） 

 ３校については、特別教室、会議室、図書館等には設置してあるが、普通教室に

は設置していない。 

《回答》（市長） 

 できるだけ早く子どもたちのためにつけてあげたいと考えているが、国の予算の

関係等もあるので、そこを一生懸命調整しているところである。 


